



Felipe Calderón Hinojosa, ex presidente de México



Genaro García Luna, titular de la Secretaría de Seguridad Pública durante el sexenio del entonces presidente Calderón.

256 mdd, pronunciando como amenaza la frase célebre de "Copelas o Cuello".

El asiático personaje que gastaba su fortuna personal, de sus negocios ilícitos en Las Vegas, Nevada, (dicen que perdió más de 80 MDD en apuestas), se escapó a EU, pues temía por su vida por haber revelado la operación secreta.

Esos fueron parte de los alcances del calderonato, que negociando la presidencia del país del 2012, con el jefe de los Golden Boy mexiquense EPN, que a la postre sería Je-

fe del Ejecutivo Federal de nuestro país.

¿Narco gobierno el de Calderón..?

No, para nada.

Y ahora este alcohólico ex presidente dice y grita a los 4 vientos que nunca se enteró de la madeja de corrupción que armó y entramó su flamante secretario de Seguridad Pública Federal, Genaro García Luna.

Que no *Mause Micky*.

Este cinicazo político panista quiere dormir al velador con sus mamertos mensajes en redes sociales, en los que

afirma, como vieja chillona y miedosa, que García Luna nunca le informó de nada.

Eso hace este ex presidente corrupto, pa' acabar pronto.

Y ahí les va parte de la información que acaba de dar a

conocer el gobierno de la doctora Claudia Sheinbaum, sobre los actos de corrupción y carrera delictiva, con todo y su doctorado jejeje, del ahora preso y sentenciado en EU, el otrora poderoso funcionario

policial, Genaro García Luna.

Por cierto la serie de Netflix sobre este personaje se queda chiquita y merece una segunda parte con cuando menos 50 capítulos más, no cree usted.

Lea con detenimiento, paciente lector, todos los recuadros de esta información, para que vea cómo se las gastan nuestros honestos políticos, y lo que nos falta por ver... sí señor!

TRAMA CORRUPTA GENARO GARCÍA LUNA

18 de octubre de 2024

Gobierno de México

Pagos

Durante el periodo de 2009 a 2018, Policía Federal, CISEN y OADPRS otorgaron 30 contratos

Genaro García Luna a través del tejido empresarial del Grupo Weinberg encabezado por Mauricio Samuel Weinberg López y Jonathan Alexis Weinberg Pinto obtuvo contratos por un total 727 millones 923 mil 523 dólares y 528 millones 26 mil 666 pesos de los cuales fueron pagados 625 millones 188 mil 666 dólares y 93 millones 866 mil 666 pesos, con el siguiente detalle:

Empresa	Dependencia	Monto Pagado	
		USD	MXN
NUNAV Inc	OADPRS	288,537,355.00	-
	CISEN	44,219,327.26	67,200,000.00
	Policía Federal	14,500,000.00	-
NUNAV Technologies Inc	CISEN	208,831,995.25	-
Nice Systems Ltd	Policía Federal	69,100,000.00	-
GLAC	PGICDMX	-	26,666,666.60
Total		625,188,677.60	93,866,666.60

Órdenes de aprehensión por la FGR contra García Luna

- Por su participación en el operativo llamado "Rápido y Furioso", a través del cual se introdujeron armas de forma ilegal con un chip supuestamente para rastrear su uso, lo cual nunca ocurrió, sino que junto con municiones, cartuchos, explosivos y materiales de uso exclusivo del Ejército, Armada y Fuerza Aérea, generaron una espiral de violencia en el país.
- Por el uso indebido de atribuciones y facultades, así como asociación delictiva, en el caso de la privatización de los penales federales, lo que generó un daño patrimonial inmenso.

Salidas de México

Durante 2009 a 2018 la Policía Federal, el CISEN, el OADPRS y la PGJ CDMX pagaron 625 millones 188 mil 666 dólares y 93 millones 866 mil 666 pesos a cuentas en México, Barbados e Israel.

País/ Moneda	USD	MXN
Barbados	449,644,552.87	-
Israel	69,100,000.00	-
México	106,444,124.73	93,866,666.60

De julio de 2013 a enero de 2020, Nunav Inc envió recursos a Estados Unidos de América, Barbados, Israel, entre otros países por un total de 528 millones 96 mil 393 pesos y 28 millones 474 mil 251 dólares.

País	Periodo	Monto M.N.	Monto USD
Barbados	2013-2016	259,028,000.00	17,968,000.00
Israel	2013-2015	128,243,395.00	1,700,000.00
EU	2013-2019	42,177,306.40	549,211.93
New Iberia	2013-2013	2,287,740.00	-
Chipe	2015	35,931,000.00	-
Corrupción	2013-2015	22,513,082.45	-
Mexicana	2014	-	1,000,000.00
Paraná	2013-2015	16,385,205.00	100,000.00
Latina	2013	15,717,000.00	-
China	2015	7,529,450.00	-
Reino Unido	2015	150,000.00	-
Total	2013-2019	528,096,190.81	28,124,251.93

Retorno a México

En el periodo de enero de 2012 a abril de 2020 el Grupo Weinberg retornó al país desde cuentas en Barbados 189 millones 801 mil 468 dólares y a 109 beneficiarios.

Beneficiarios	Periodo	Monto USD
82 personas morales	2012-2020	182,543,823.42
27 personas físicas	2012-2020	7,257,645.00
Total	2012-2020	189,801,468.42

Órdenes de aprehensión por la FGR contra García Luna

- Por contratos otorgados de manera irregular para el equipamiento de Ceferesos. Esa orden se generó en contra de 61 personas, entre las cuales se encuentran familiares de García Luna, por los delitos de celincuencia organizada, peculado y operaciones con recursos de procedencia ilícita, según el tipo de hechos cometidos por cada una de las personas de referencia.

Proceso penal en México

La Fiscalía Especial en Investigación de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita, Falsificación y Alteración de Moneda y Fiscales de la FGR integró una carpeta de investigación contra Genaro García Luna y sus socios relacionada con la contratación en OADPRS contra 61 imputados respecto de los cuales se obtuvo:

- 61 órdenes de aprehensión
- 12 cumplidas
- 36 vigentes
- 8 personas detenidas
- 8 vinculados a proceso
- El Estado Mexicano está en espera del proceso de extradición de Jonathan Alexis Weinberg Pinto, detenido el 31 de diciembre de 2023 en Madrid, España; responsable del tejido empresarial del Grupo Weinberg.

Juicio en Florida

La demanda civil para la recuperación de activos presentada por el Gobierno de México en contra de Genaro García Luna y cómplices, ante las Cortes del Condado de Miami Dade, Florida.

Se reclaman más de 600 millones de dólares procedentes del Estado Mexicano a través de operaciones realizadas por el tejido empresarial del Grupo Weinberg, dirigido por Genaro García Luna una red de corrupción y de lavado de dinero internacional, en la cual participan 7 personas físicas, 4 empresas contratistas y 40 empresas norteamericanas constituidas para adquirir, poseer bienes, diseminar recursos, recibir pagos y simular actividades.

A la fecha se han recuperado:

- 2 millones 405 mil 427 dólares por la venta de inmuebles y un acuerdo reparatorio.
- Un departamento valuado en 555 mil 800 dólares del cual fue propietario García Luna, en administración del Estado Mexicano para su venta.
- Han sido aseguradas 15 propiedades adicionales pertenecientes a García Luna y sus cómplices.

Estado procesal. La etapa de juicio está prevista para la tercera semana de enero de 2025.